

令和元年度 食からの健康づくりシンポジウム アンケート結果

参加者数 55 名(給食施設 48 名、地域活動栄養士 2 名、各市職員 5 名)
アンケート回収 48 名

基調講演「食品ロス」について考えよう

参考になった 81.3% まあまあ参考になった 14.6% 参考にならなかった 2.1% 無回答 2.1%

【参考になった】

- ・保育園の子供たちは気軽にいらないと残菜にしてしまう。今回のお話で、子供たち、大人の意識、手だてを考えていきたいと思います。今「食品ロス」が話題、課題と感じ、参加でき、はっとすることなど、とても参考になりました。
- ・食品ロスを考えるきっかけになった。
- ・野菜の切り方などでも食べられる所をどう活用していくかで食品ロスにつなげていけると話を聞いて感じる事ができた。
- ・残食についてはいつも悩まされています。作りすぎないなど気にはしていますが、なかなか減りません。ですが、本日の講演を聞いて実践していこうと思いました。
- ・食品ロスの具体的数値にもったいないと同時に申し訳なく感じました。もちろん我が家からロスの改善もさることながら、地域活動でも広げていきたいと思う。
- ・井出留美先生の基調講演を聞くことが出来て良かったです！
- ・食品ロスのために各地でさまざまな活動がされており、自分自身、食品ロスのために行動できることがあると認識することができました。
- ・食品ロスに対する意識が高まった。
- ・食品ロスをへらすための活動例が知れて勉強になった。もっと詳しくききたかった。
- ・食品業者(会社)がどうやって賞味期限を表示しているのかということがよくわかった。どれだけ食品を無駄にしているのか食品会社も考えた方が良いのではと思います。
- ・Yahoo ニュースで拝読しておりました。今最も関心がある内容です。
- ・病院で残食、廃棄が多いので、どういった取り組みがあるか知ることができて良かった。
- ・食品ロスの現状が分かりやすかった上に、事例を多く紹介していたため。
- ・よく耳にする言葉でしたが、今日の講演を聞いてとても良かったです。
- ・具体的な事例が多く、すぐに取り入れられそうな内容が多かったため
- ・食品ロスに関して具体的な内容をわかり易く聞けたので良かった。もっと時間をとって頂きたかった。
- ・食品ロスへの具体的な取り組みについて知ることができ、大変勉強になりました。
- ・食品ロスとさまざまなとりくみを知る事になった。こんなにいろいろな行っているのかとおどろいたし、それでもまだまだだなどと思った。自施設の子供食堂も、その一端になっていると思うので、食品ロス、子供の貧困に対して力になればいいと思います。
- ・先生の講演がとても分かりやすかった。
- ・食品ロスを自覚してなかったのが良かった。
- ・ふだんきけない話をきけたため
- ・食品ロスに関して深く考えたことがなかったのが良い機会になりました。少しの努力でロスが減ることがわかった。
- ・ロスの実情に加え、「ロスを減らそう」と思えるような働きかけ(年齢なども踏まえ)についても教えてもらったから。
- ・様々な取り組みを紹介していただき、参考になりました。
- ・とてもレベルが高い内容でした。
- ・食品ロスについてクイズも交えながら説明頂いたので、理解しやすかったです。
- ・知らなかったこと、又、最新の情報などお知らせいただいたことなど、お話が聞けてよかった。
- ・食品ロス削減ポイントなどロスについて改めてみなおすことができました。

【まあまあ参考になった】

- ・食品ロスにかかわる様々な用語があったので、インターネット等で検索しようと思いました。
- ・日本の食糧事情、大切な問題だと思います。